



PHOTO COURTOISIE

DU RAFTING EN EAU VIVE SUR LA RIVIÈRE L'ASSOMPTION

Les plus belles sections tumultueuses de la rivière L'Assomption, dans la région de Lanaudière, sont maintenant proposées aux amateurs de rafting en eau vive.

La compagnie Au Canot Volant permet d'en faire la descente à bord de bateaux pneumatiques de

13 pieds, dont la capacité maximum est de 6 passagers en plus du guide.

Les premières descentes auront lieu le 24 avril et se termineront le 15 mai, à raison de deux départs.

Pour en savoir plus : www.canotvolant.ca